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～ 合言葉は「みんなでみんなを！」～   

 
 

 

 

 

  

 

 １１月１１日、１２日と２日間にわたって実施された「トライやる１ＤＡＹ」。 

参加者全員が事業所での活動を終え無事帰着しました。夕方１７時に最後の事業所から帰着連絡が

入ったとき、心の底からうれしく思いました。 

 

その後、コロナ禍の影響で事業所が足りないため、急遽お願いして受け入れてくださった『ＪＴ

Ｂ』の釜本さんと『フルーツバスケット』の高岸先生に直接お礼を伝えたところ「積極的に質問を

してくれて、とても話しやすかったです。こちらにとっても楽しい時間になりました。」とおっしゃ

ってくださいました。 

その他の事業所での様子はまだわかりませんが、きっと良い出会いの時間になったことでしょう。 

（随時事業所様からのアンケートを紹介していきますね。） 

 

１１月１３日分の「生活のあゆみ」に書かれていた感想を紹介します。 

 

＊面白い店長さんで楽しかった。色んな車を見ました。特に「ＧＲＹａｒｉｓ」という車がすごく珍し

いと言っていて、それを見ることができてよかったです。 

＊事業所の方がすごく話しやすくて質問もできました。利用者の方も「可愛いお嬢ちゃんやね。」と笑っ

てくれました。行ってよかったです。 

＊今日トライやるが終わって思ったことは、八木保育所の皆様がとても優しかったということです。そ

の理由はインタビューをするとき１人か２人で答えてくれると思っていたけど、４人も 

の人が答えてくれたからです。なので、とても緊張しました。 

＊めっちゃトライやる楽しかった！！興味持った～！担当の釜本さんが素敵な人だった！修学旅行が楽

しみや～！パンフレットももらいました！    

＊トライやる１ＤＡＹで、いろんなことを学べました。幼児が寝ているときでめっ

ちゃかわいかったです！ 

＊事業所に行って、とても深い話が聞けました。事業所の方は、とても親切で「ピ

グマリオン効果」っていうのを教えてもらいました。行けてよかったです。 

＊トライやる１ＤＡＹ、無事行けてよかった。色々な話を聞けました。子どもたち  

がとても小さくて可愛かったです。  

＊明石乗馬協会に行ってきました。担当の方がとても親切で、馬をさわらせてくれました。鼻が耳たぶ

みたいに柔らかくて、とてもおとなしかったです。いい経験になりました。 

＊住吉神社に行って、インタビューをしました。色んな大切なことを聴けてよかったです。 

 

＊今日は「トライやる」でノーリツに行ったけど、すごく緊張してうまく話せま

せんでした。担当の方が、江井島中学校の先輩だったので驚きました。 

 

＊た～くさん大切なことを教えてくれました。少し見学もさせてくれました。 

少し分厚い、大切なことがつまっている本もくださいました。 

 

＊今日はトライやる１ＤＡＹでとても楽しかったです。短い時間だったけど、保育士のことについて 

たくさん学べたのでよかったです。これを参考にして、将来に役立てたいです。 

 

 短い時間でしたが、「行ってよかった！」という感想が多く、先生たちも「やってよかった。」と改め

て思いました。『経験』から得る『学び』は予想以上に大きいものです。これからも多くの経験を積み、

自身の内面を見つめ高めていきましょう。 

 

“生徒会役員選挙”立候補者出揃う！ 
 「トライやる」の次は、次期「生徒会役員選挙」の取り組みが本格化してきます。１１日に受付

が始まり、１３日の放課後には全役職に立候補者が出揃いました。 

江井島中学校のさらなる発展のために立候補してくれた仲間を、４３回生全員で支え応援して

いきましょう。 

  選挙の取り組み日程 

 １１月２４日（火）⑥ 応援体制作り    

（これ以降の応援グッズの作成は放課後～１６：３０を使って行う。）      

     

２５日（水） 選挙公報原稿・ポスター〆切り 

     

２７日（金）⑥ＨＲ 冊子とじ、読み合わせ 

クラス訪問・演説会（放送）について打ち合わせ 

    

３０日（月）放：クラス訪問（２年）応援含め３分以内 

１２月 １日（火）放：クラス訪問（１年）   〃 

     ２日（水）放：クラス訪問（３年）   〃 

      

４日（金）⑤⑥ 演説会（放送） 推薦責任者の演説を含め５分 


